



# District 1650 Bretagne - Mayenne



**Lettre du Gouverneur – Avril 2010**

**La REVUE** (magazine)

Chères Amies,  
Chers Amis,

« 550...

550 est le nombre exceptionnel de rotariennes, rotariens et accompagnants présents à la Conférence de District le 20 mars dernier, à Brest. Nombre impressionnant, sans précédent. Une formidable démonstration de la motivation et de l'implication de tous dans le district.

Tous venus, parfois dès la veille, montrer massivement votre appartenance au Rotary.

Tous venus **montrer** que notre mouvement existe et que les rotariens de Bretagne-Mayenne sont bien présents et impliqués, dans le monde d'aujourd'hui et y remplissent leurs rôles à tous les niveaux de la vie régionale et locale.

Tous venus **écouter et assister** avec émotion aux témoignages de tous ces jeunes qui ont pu, un jour, bénéficier d'un programme rotarien.

Tous avez pu **vérifier** l'utilité et l'intérêt, voire le coup de pouce du destin, que nos programmes peuvent avoir dans la détermination des choix, aussi bien sociaux que professionnels, des jeunes.

Tous venus **montrer** que nous avons deux cœurs comme l'a souligné le représentant du Président International. L'un pour vivre et l'autre pour donner.

Tous venus **montrer** que donner pour recevoir est notre engagement envers la Fondation Rotary sans laquelle beaucoup des jeunes présents n'auraient pu témoigner.

Tous avez pu **constater** que ces témoignages pourraient être encore plus nombreux si chaque club participait au moins à une action en faveur de la jeunesse

Tous avez pu **voir** les actions que certains clubs réalisent avec succès pour soutenir et accompagner les jeunes dans leurs premiers pas professionnels.

Tous avez **saisi** l'importance de la grande famille du Rotary, de ses réseaux de soutien et de ce qu'ils peuvent apporter.

*Soyons encore plus nombreux à les intégrer et à y participer car « Nous les jeunes on y croit ! ».*

*Soyons encore plus nombreux à suivre ces exemples, à réaliser ces actions « Nobles » dont l'ampleur dans notre district a surpris le Représentant du Président International.*

*Enfin, avec vous tous que je remercie une nouvelle fois pour votre prise de responsabilité dans l'avenir du Rotary, que soient aussi remerciés tous les membres des clubs brestois et leurs conjoints ainsi que tous ceux qui, à leurs côtés, ont œuvré pour que cette Conférence de District soit une réussite.».*

Cette lettre pourrait paraître dans l'une des revues rotariennes officielles qui sont à votre disposition.

Les revues les plus connues et diffusées mondialement par le Rotary International sont *Rotary Leader* [qui remplace *Rotary World* depuis avril 2010], *The Rotarian* ou *RVM* (le magazine en images).

En France vous recevez chaque mois *Le Rotarien*, devenu magazine depuis 2006 et diffusé dans 28 districts répartis dans 36 pays francophones.

Ce sont, avec la lettre du gouverneur et le bulletin du club, des ressources pour organiser une réflexion, pour trouver des idées d'action et pour dynamiser le club.

Chaque rotarien a l'obligation de s'abonner à l'une de ces revues.

Plus près de nous, « *Le Clic* », la lettre d'information électronique du District a remplacé le mensuel « *Rotary Ouest* ». Les renvois vers le site internet du District permettent d'accroître le détail de l'information et d'y suivre l'actualité du District agrémentée d'images, de films et de sons.

Bonnes lectures...

Alain FINIX  
DG1650 Bretagne-Mayenne